

Forum

## Finanzierung der Langzeitpflege aus ökonomischer Sicht



Maria Trottmann, Dr., Projektleiterin Polynomics AG



Stephan Vaterlaus, Dr., Geschäftsführer Polynomics AG



Harry Telser, Dr., Stv. Geschäftsführer Polynomics AG



Tobias Übelhart, Berater Polynomics AG

Während der starke Anstieg der Gesundheitskosten schon lange Zeit weit oben auf der politischen Agenda steht, gelangen die Kosten der Langzeitpflege und -betreuung erst allmählich ins Bewusstsein der Öffentlichkeit. Es gibt jedoch gute Gründe, eine Reform der Pflegefinanzierung heute in Angriff zu nehmen. Erstens führt die heutige Finanzierungslösung zu wesentlichen Ineffizienzen und...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

🔑 Login